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Riunione GIUNTA ESECUTIVA: verbale 

 

A seguito del regolare mandato alla carica di Presidente dell’Associazione denominata 
A.N.N.A., il sig. Pietro Tacchini ha riunito il giorno sabato 13 marzo 2010 alle ore 7:30 presso il 
Comune di Cesena – Piazza del Popolo 10, in prima convocazione, e alle ore 09:30 in seconda 
convocazione, la Giunta Esecutiva all’uopo convocata con nota prot. n. 2010-1 cat. GE del 
23.02.2010,  

Presiede: il Presidente Sig. Tacchini Pietro 

 

Alla trattazione dell’O.d.G., allegato, sono presenti (P), ed assenti (A) i Signori della Giunta 
Esecutiva: 

01 Tacchini Pietro Presidente P 

02 Andreangeli Stefano Membro A 

03 Asirelli Corrado Membro P 

04 Baldoni Margherita Membro, 
Vice 

Presidente 

P 

05 Bizzotto Paolo Membro A 

06 Fontana Lazzaro Membro P 

07 Passaretti Natalina Membro A 

 

Ed i Sigg.ri invitati a partecipare senza diritto di voto: 

1 Baldo Renzo Socio Fondatore A 

2 Falsiroli Francesco Socio Fondatore A 

3 Gastaldello Attilio Socio Fondatore A 

4    

5    

6    

7    

 

Il Presidente, Sig. Pietro Tacchini, fatta rilevare la regolarità della seduta, invita tutti i 
convenuti a discutere e deliberare in merito all’Ordine del Giorno. 

Viene nominato, ai sensi dell’art. 14 dello Statuto, il Sig. Asirelli Corrado quale 
Segretario. 

 

1. Punto 1 O.d.g.: « Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione ». 

Il Presidente apre la discussione illustrando l’andamento delle iscrizioni con l’ausilio dei 
grafici messi a disposizione dei partecipanti. 

Un dato confortante è che a gennaio, già l’80% dei soci del 2009 ha rinnovato la 
propria iscrizione. 

Inoltre, per favorire le iscrizioni ad ANNA, dobbiamo ormai puntare più sui servizi che 
l’associazione dà, che sull’assicurazione per i soci. 
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Dai grafici emerge una cosa. 

Nel 2008 il corso di formazione svoltosi in Puglia ha fatto impennare le iscrizioni n 
quella regione. Invece nel 2009 c’è stato un crollo del 50% degli iscritti. 

In forma minore è successa la stessa cosa in altre regioni come ad esempio la Sicilia. 

Nessuno dei colleghi siciliani ha rinnovato la tessera. 

In particolare al sud partecipano anche i privati contando sull’attestazione di 
partecipazione al corso, per l’utilità che potrebbe avere per possibili assunzioni. 

Siamo comunque in grado di aumentare le forme di investimento anche tenendo corsi 
dove le presenze non consentano il recupero dei costi. Fortunatamente il nostro 
bilancio ce lo permette. 

La Giunta Esecutiva approva all’unanimità l’elenco degli iscritti allegati. 

Punto 2 O.d.g.: « Bilancio consuntivo anno 2009». 

Il Presidente illustra il bilancio consuntivo dell’anno 2009. 

Egli spiega che c’è stato un aumento delle attività dell’associazione nella formazione e i 
ricavi che ne sono derivati sono più elevati. 

Chiudiamo con un attivo di più di 5.000,00 euro e con un saldo di più di 17.000,00 
euro. 

In questo bilancio è stato già completamente pagato il nuovo sito web di A.N.N.A.. 

Inoltre quest’anno siamo riusciti ad avere un aumento di disponibilità. 

Non ci sono debiti né abbiamo obbligazioni economiche. 

Abbiamo acquistato un videoproiettore per essere autosufficienti poiché abbiamo 
problemi in alcune sedi dei corsi per questa attrezzatura. 

Il collega Zoni chiede se sia un problema una eventuale sponsorizzazione. 

Tacchini risponde che possiamo farle e rilasciare anche fattura, ma in questo caso 
dovremo ovviamente versare l’IVA. 

Zoni propone di trovare un marchio sportivo diffuso in tutta Italia, poiché lui ha 
qualche contatto utile. 

Il presidente precisa che in precedenti incontri della Giunta Esecutiva avevamo già 
precisato di poter accettare sponsorizzazioni ma dipende dal prodotto sponsorizzato. 

E’ preferibile una certa attinenza con la Pubblica Amministrazione. 

Dobbiamo valutare attentamente caso per caso, poiché è facile fare un passo falso e 
perdere credibilità. 

Tacchini aggiunge che dovremo affrontare il problema della strategia dell’associazione 
in seguito alle recenti novità normative (art. 149-bis, modifica art. 137 cpc ad opera 
della legge 69/2009). A questo si aggiunga il problema dell’appalto di Equitalia a Poste 
Italiane delle notifiche delle cartelle esattoriali. Dobbiamo dare una risposta questi 
problemi. 

In merito alle voci di bilancio il collega Fontana chiede di spiegare cosa sia compreso 
alla voce rimborsi. 
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Il presidente risponde che trattasi di cifre erroneamente introitate e restituite. 

Riguardo la voce SMS il presidente spiega che il servizio può essere più selettivo, 
consentendo l’invio di un solo messaggio anche se il socio ha indicato più di un numero 
telefonico. 

In merito il collega Fontana chiede se è possibile rispondere a questi SMS e Tacchini 
risponde che sebbene sia tecnicamente possibile, ha evitato di acquistare la chiave di 
ricezione.  

Un eventuale tentativo di risposta sarebbe impossibile, con cognizione di ciò da parte 
di chi tenta l’invio, poiché non compare il numero di A.NN.A. 

La collega Baldoni chiede riguardo le spese bancarie se il conto “on-line” costa meno. 

Il presidente risponde che costa di più. Noi abbiamo quello di Poste Italiane, anche 
perché il messo comunale che non disponesse di conto bancario, potrebbe comunque 
effettuare versamenti. 

Vengono quindi illustrati i costi con Poste Italiane, rispetto ad un normale conto 
on.line. 

Anche se il costo del conto on.line con Poste Italiane è un po’ più alto, il servizio è più 
completo. 

E’ possibile infatti visionare il bollettino telematicamente. 

Il presidente dopo aver risposto alle varie osservazioni pone in votazione il bilancio. 

La Giunta Esecutiva approva all’unanimità 

 

Alle ore 10,00 il Presidente dichiara chiusa la seduta non avendo altri chiesto la parola. 

 

Il Presidente Pietro Tacchini 

Il Segretario Corrado Asirelli  

 

Cesena 13 Marzo 2010 
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Albignasego 23 febbraio 2010 

Prot. 2010-1 cat. GE 

 

Ai membri della Giunta Esecutiva 

E p.c. ai Soci Fondatori 

   LL.II. 

 

 

Oggetto: Convocazione Giunta Esecutiva 

Ai sensi dell’art. 13 dello Statuto, viene convocata la riunione della Giunta Esecutiva che si 
svolgerà sabato 13 marzo 2010 alle ore 07:30 presso il Comune di Cesena - Piazza del Popolo 

10 Cesena FC, in prima convocazione, e alle ore 09:30 in seconda convocazione, per deliberare 

sul seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione e ratifica adesioni all’Associazione; 

2. Bilancio consuntivo anno 2009; 

3. Varie ed eventuali. 

Cordiali saluti 

Pietro Tacchini 
     Presidente 

 

 

P.S.  

Si invitano i Membri della Giunta Esecutiva a comunicare l ’eventuale non  
partecipazione alla riunione.  


